

va extinguiéndose; generación seria y reflexiva, que supo mantener siempre incólume el honor profesional, cuyos más nimios deberes cumplía como imperiosos mandatos. La actual, más impresionable, influida por el nervosismo de la época que no respeta siquiera á los que por su misión debieran combatirlo, ha perdido algo de aquella formalidad y rectitud que era la característica de nuestros mayores en carrera. Las imperiosas necesidades de la vida moderna, el afán de imponerse y sobresalir donde abundan las medianías, obliga ó impele por lo menos, algunas veces, á ciertas manifestaciones externas de la vida profesional, un tanto divorciadas de los preceptos de una inflexible moral médica. Detengámonos en este camino en bien de nuestras instituciones, y dirigiendo siempre adelante la mirada en lo que al progreso científico atañe, dirijámosla también, y con frecuencia, á los ejemplos que de compañerismo, seriedad y honradez nos dieron profesores tan eminentes como aquel cuyo recuerdo nos tiene congregados en este momento.

HE DICHO

*22 Diciembre 1896*

---

## Sección Oficial

---

### EXPOSICIÓN PERMANENTE NACIONAL

DE

MEDICINA, CIRUGÍA, FARMACIA É HIGIENE

COLEGIO DE MÉDICOS DE BARCELONA

JUNTA DE GOBIERNO

CIRCULAR

Próxima la apertura de la Exposición Permanente Nacional de Medicina, Cirugía, Farmacia é Higiene que esta Corporación acordó instituir en Junta General extraordinaria de 30 de Enero del actual, atendiendo que es un hecho generalmente reconocido desde hace muchos años, que las especialidades farmacéuticas